Difusión de eventos culturales a través de la agenda Kulturklik

Comisión de Participación, Cultura y Sensibilización

Foro Vasco de Migración y Asilo

Desde la Comisión de Participación, Cultura y Sensibilización del Foro Vasco de Migración y Asilo queremos impulsar la difusión de aquellos eventos culturales relacionados con la diversidad. La programación de estos eventos muchas veces suele pasar desapercibida para el gran público, ya que habitualmente las redes de difusión suelen ser de carácter local o incluso alternativo.

Recientemente, la Comisión ha llegado a un acuerdo con la Viceconsejería de Cultura del Gobierno Vasco para impulsar la integración de todos los eventos promovidos desde el ámbito de la interculturalidad con el objetivo de lograr una agenda cultural más inclusiva y abierta a la diversidad.

Para ello, os animamos a que en adelante publicitéis todos aquellos eventos culturales que tengan relación con la diversidad a través de la agenda KULTURKLIK

¿Qué es Kulturklik

Kulturklik es una plataforma común, abierta y compartida con todos/as los/as agentes de nuestra cultura. Además de la difusión de sus actividades ofrece la actualidad cultural. Así mismo, facilita la difusión de las creaciones o productos tanto de creadores como de industrias culturales. El portal se adecúa en todo momento a la realidad tanto en el ámbito de las nuevas tecnologías como en los usos culturales actuales.

https://www.kulturklik.euskadi.eus/inicio

¿Qué beneficios podemos obtener?

Agenda integrada

La agenda cultural no hace ningún tipo de distinción entre las actividades programadas, más allá del tipo de evento (música, teatro, danza, charla...) por lo que todos los eventos tienen la misma visibilidad e importancia.

La web Kulturklik es actualmente una de las más visitadas en Euskadi, y es referencia en la consulta de programación de actividades culturales cultural.

Fácil de publicar

El proceso para subir los eventos a la web es realmente intuitivo y sencillo, tan solo hay que seguir unos sencillos pasos que vienen explicados en el siguiente enlace:

https://www.kulturklik.euskadi.eus/z12-nuevoeve/es/aa58aPublicoWar/eventos/solicitudEvento?r01kLang=es&locale=es

No es necesario rellenar el formulario en euskera y castellano, si lo hacemos solo en castellano, ellos se encargan de traducirlo.

Sólo hay que facilitar un nombre de contacto (personal o de la asociación) y un correo electrónico. Esta información no será pública ni visible.

En el caso de que el evento se lleve a cabo en un local no registrado en la web (local de una asociación, por ejemplo) deberemos rellenar este formulario una sola vez, de esta manera nos damos de alta en el directorio quedando registrados para posteriores eventos:

https://www.kulturklik.euskadi.eus/z12-aldirpro/es//aa58aPublicoWar/directorio/solicitudAltaDirectorio?locale=es

Una vez lo hagamos, en lo sucesivo el local ya aparecerá en el listado de ubicaciones para ser seleccionado.



Una vez subido el equipo de Kulturklik se encarga de revisarlo, traducirlo al euskera si fuera necesario, y publicarlo.

Filtrado de eventos relacionados con la diversidad

Uno de los aspectos más importantes que nos ofrecen desde Kulturklik es la posibilidad de acceder mediante filtrado a todos aquellos eventos relacionados con la diversidad y la interculturalidad.

Para ello, es imprescindible que en la descripción del evento que ese haga en la caja de texto habilitada para este efecto se incluya al final la etiqueta #aniztasuna



Ejemplo de texto de descripción:

MASTER DRUMMERS OF BURUNDI

Master Drummers of Burundi es un grupo de músicos y bailarines que interpreta música tradicional antigua de Burundi. Su instrumento principal es la carienda, que para ellos es el "tambor real". En la cultura burundesa, la carienda no es un mero instrumento musical, sino también un objeto sagrado y un símbolo del mwami (jefe o rey). Suelen utilizarlo en ceremonias tradicionales y en acontecimientos importantes como funerales, bodas o coronaciones reales.

Master Drummers of Burundi es sólo un grupo entre los que tocan música tradicional burundesa, pero es uno de los pocos conocidos fuera de Burundi y ha tenido una gran influencia en músicos tan conocidos como The Clash, Joni Mitchell, Echo and the Bunnymen, Adam and the Ants, Malcolm Maclaren o Bow Wow. Un grupo imprescindible de la world music.

#aniztasuna

Posibilidad de incluir dicho filtrado en las páginas web propias

Este filtrado de eventos interculturales podrá ser "embebido" en otras páginas web mediante un sencillo Widget, de manera que esta agenda actualizada pueda ser consultada directamente de cualquier página web, sin necesidad de tener que entrar en la página de Kulturklik.

